

# SOLAN HARMONY



## ONE STONE高校の皆さんが来校！

2月25日、26日の2日間、アメリカ・アイダホ州にあるONE STONE高校から、学生4名とコーチ2名が来校しました。5、6年生を中心にアテンドし、異文化交流を深める貴重な時間となりました。

1日目は、ウェルカムセレモニーからスタートし、書道体験やONE STONE高校のプレゼンテーションを通して、お互いの学校について学び合いました。また、本校の児童が個人探究の成果を英語で発表し、活発な意見交換が行われました。

2日目は、小グループでのディスカッションや茶道体験を通じて、日本文化を伝える活動に挑戦。ONE STONEの学生たちと直接交流しながら、多くの刺激を受けました。

ONE STONEは、SOLANにとってもロールモデルとなる存在です。自ら学校を創り上げていく彼らの姿勢から、多くのことを学び、これからの学校生活や探究活動への意欲を一層高める2日間となりました。



「武藤より、1年間の感謝を込めて」

今年度、私が担当するClass News Letterは今回が最後となります。この場をお借りして、ご挨拶をさせていただきます。

1年間、本当にありがとうございました。初めてのSOLANでの1年、不慣れな点や至らない部分も多々あったかと思いますが、個性豊かで魅力あふれる子どもたちと過ごす毎日は、とても充実した時間でした。

最近、子どもたちの温かい言葉や優しい行動に励まされることも多く、その成長を感じるたびに嬉しくなります。残りわずかとなりましたが、最後まで一緒に学び合い、かけがえのない時間を大切にしながら、笑顔で締めくくりたいと思います。

改めて、1年間のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。



“Embracing Diversity, Creating Harmony:  
Students Unite for Success”

